

Blutkrebs - Es kann JEDEN treffen !

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

wir bitten herzlich um Ihre Mithilfe !

Wir wenden uns mit einer sehr großen Bitte an Sie:

Eine ehemalige Neubrandenburgerin, Dr. Inka Horn, 3 Kinder (15; 9; 9)
ist an einer aggressiven Leukämie erkrankt.

Ihre einzige Überlebenschance ist eine dringend notwendige
Stammzellentransplantation über die DKMS (Deutsche
Knochenmarkspenderdatei).

Hierzu führen wir **an der Hochschule Neubrandenburg** am

Mittwoch, 04.04. 2018 von 10:00 Uhr bis 16:00 Uhr eine
Typisierung im Hauptgebäude, Raum 284 durch.

Die Hochschulleitung unterstützt diese Aktion ausdrücklich.

Nur durch eine Stammzellentransplantation kann Inka gerettet werden.
Gleichzeitig helfen Sie mit Ihrer Typisierung auch anderen Betroffenen.

Vielen herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

Im Namen der Familie
Kirsten Petersen als Schwester